

## FESTIVAL U13 : 200 ENFANTS SUR LES TERRAINS... TOUT TEMPS !



16 équipes aubois de 12 joueurs, accompagnées de deux dirigeants pour chaque équipe, il y avait du monde samedi au complexe Henri-Terré.

Il fallait aimer le football samedi matin dès 9h30 pour enfiler le maillot et les chaussures de foot. Seulement, il en faut un peu plus pour décourager des footballeurs en herbe, tous bien déterminés à montrer leur talent. Le district Aube de football avait organisé la finale départementale du festival U13 (garçons), soit 16 équipes rassemblées pour la journée afin d'enchaîner tests techniques, matches (5 rencontres de 14 minutes) et quizz. Des exercices qui visiblement plaisent aux jeunes voulant prouver leurs compétences techniques, et il faut bien reconnaître que certains affichent déjà un beau bagage.

Avant de débiter ce festival, Fabien Azil (conseiller technique) avait réuni tous les éducateurs pour leur

expliquer la marche à suivre concernant les exercices durant cette grande journée. Une chose est sûre, malgré la pluie, ce grand rendez-vous s'est parfaitement déroulé, respecté dans le moindre détail, ce qui n'est pas évident avec quelque 200 jeunes éparpillés sur les synthétiques.

### Quatre clubs en finale régionale

Quatre équipes se sont distinguées lors de cette finale auboise, avec en première position l'Estac. Suivent ensuite le Morgendois, autre belle école de football, tout comme d'ailleurs Saint-Julien et les Municipaux de Troyes.

Ces équipes représenteront donc notre département lors de la finale régionale qui se déroulera le 6 mai à Avize dans la Marne. ■ MICHEL GASSE

## En image



**FOOTBALL** Il fallait déjà avoir un petit bagage technique pour se distinguer lors des tests, comme le défi conduite et le défi jonglage où il convenait de réaliser le meilleur temps possible en relais de 12 joueurs. Chaque joueur devait enchaîner des jonglages en statique (30 pour les garçons), puis une frappe de volée ou au sol afin d'atteindre une cible dans le but. Certains jeunes ont montré de réelles qualités, sous le regard des éducateurs des clubs qualifiés, à savoir : FCAT, Morgendois, Nogent, Estac, Saint-Julien, Municipaux, Bar-sur-Seine, Riceys, Lusigny, RCSC, Nord Est Aubois, Étoile Chapelaine, Melda, Foot Seine, Saint-Etienne, ASVPO.